



Formulaire de manches en défensive des joueurs sur le banc (non applicable au 9UB/9UGC)
Player's defensive sitting out form (not applicable to 9UB/9UGC)

Date:	
Niveau / Level:	
# de la partie / Game #:	
Équipe / Team:	
Nombre de joueurs présent / # of players present:	

Manche / Inning	Numéro des joueurs / Players number	Commentaires / Comments
	(Encercler si le joueur est blessé ou malade / Circle if the player is injured or sick)	
1		
2		
3		
4		
5		
6		
7		

AUTRES COMMENTAIRES / OTHER COMMENTS



INSTRUCTIONS / INFORMATION

Toutes les équipes sont tenues de respecter le **Règlement BQ #103.14 B** pour les manches en défensifs sur le banc. Exceptions: Un lanceur pendant qu'il lance (doit être sur le banc pour une manche complète et non un moitié manche), une blessure ou une maladie (applicable pendant la saison régulière seulement).

Lors de chaque partie, un entraîneur ou un parent de chaque équipe doit compléter le tableau des joueurs assis en défensive. Chaque équipe est responsable de noter les joueurs qui sont assis en défensive à chaque manche pour l'équipe ADVERSE. Ceci doit être complété sur le formulaire de la ligue. Si la personne qui effectue le suivi remarque un problème, elle doit en informer l'entraîneur de son équipe, qui communiquera alors avec l'entraîneur de l'équipe adverse. Si le problème n'est pas immédiatement corrigé, il doit être porté à l'attention de la ligue (et non les officiels sur le terrain).

À la fin de la partie, l'entraîneur de l'équipe receveur doit récupérer les deux formulaires et est responsable de télécharger l'information sur le site de la ligue. **SANCTION** : Si un entraîneur ne respecte pas la Règlement BQ #103.14 B, l'équipe adverse doit en aviser les représentants de la ligue et la ligue déterminera si des sanctions sont nécessaires.

All teams are required to follow **BQ rule # 103.14 B** for defensive sitting outs. Exceptions to the rule: A pitcher while pitching (must sit out the next full inning and not a partial inning), an injury or sickness (applicable during the regular season only). During each game, a coach or parent of each team must complete the defensive sitting outs chart. Each team is responsible for noting the players sitting out in each inning for the OPPOSING team. This must be completed on the leagues form. If the person tracking notices an issue, they must advise their teams coach, who will then communicate with the coach of the opposing team. If the issue is not immediately rectified, this should be brought to the attention of the league (not the game officials). At the end of the game, the coach of the home team must collect both forms and is responsible for uploading the information to the league site. **SANCTION**: If a coach does not respect BQ rule # 103.14 B, the opposing team must notify the league representatives and the league will determine if any sanctions are necessary.